
Correio Braziliense  •  Brasília, segunda-feira, 15 de julho de 2024  •  Cidades  •  15

Capital S/A SAMANTA SALLUM
samantasallum.df@cbnet.com.br

Todo bloco de pedra tem uma estátua dentro 
de si, e é tarefa do escultor descobri-la 

Michelangelo.

Apoio de Alckmin 
às indústrias do DF 

Depois do Ceará, de Minas Gerais e do Pará, foi realizado no 
Distrito Federal o roadshow do programa Brasil Mais Produtivo, 
do governo federal. A ação na capital do país ocorreu na sexta-
feira, 12 de julho, na sede do Sebrae/DF. Teve a presença do 
vice-presidente da República e ministro do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Serviços, Geraldo Alckmin.

O Brasil Mais Produtivo está alinhado às diretrizes da Nova 
Indústria Brasil, iniciativa lançada em janeiro que tem como uma 
das missões a transformação digital para ampliar a produtividade. 
“É o momento que a gente precisa investir para ganhar 
produtividade, competitividade, reduzir custo de produção e 
poder avançar mais na participação global”, frisou Alckmin.

As micro, pequenas e médias indústrias podem se inscrever, 
e o Senai (Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial) e o 
Sebrae farão o diagnóstico. 

Obituário

 » Campo da Esperança

Jardim Metropolitano
Antonio Fernandes da Silva, 
58 anos
Uyára Maria Nunes de 
Santana, 77 anos
Delzuita Marques de Jesus, 
83 anos

 » Cemitério Campo da Esperança

Carlos Roberto Juvencio, 
73 anos
Dilma Manzi, 85 anos
Francisca Gomes da Silva, 
70 anos
Gilmar Mauricio da Silva, 
66 anos
Guilherme Marcelo Velasco 
Ehtigarwi, 57 anos

Jamal Muhd Daoud, 
84 anos
João Batista Mattos de 
Moraes, 86 anos
José Bento Piloto de Souza 
Silva, 100 anos
Maria de Fátima Lopes da 
Silva, 71 anos
Tatiana Raquel Lima, 
41 anos
Vera Lúcia Martins Soares, 
65 anos
Virdaria Bandeira David, 
96 anos
Wanderany Pereira Souto, 
78 anos

 » Cemitério de Taguatinga

Ana Pereira dos Santos, 
58 anos

Danielle Regina de Jesus 
Fernandes, 42 anos
Diana Francisca da Silva 
Carvalho, 44 anos
Francisco Dantas do Amaral 
Filho, 78 anos
Gilvan Ramos da Cunha, 
43 anos
Joaquim Evangelista 
Apostolo, 74 anos
Leticia Sousa Chagas, 
20 anos
Lucia Maria de Souza Alves, 
74 anos
Luzienete Alves de Oliveira, 
52 anos
Maria das Dores Sant'Ana 
Silva, 71 anos
Maria de Lourdes Silva 
Santos, 94 anos

Maria Gomes da Hora, 
94 anos
Maria Miranda da Silva, 
74 anos
Raimundo Inácio de Oliveira, 
95 anos
Raverton Silva de Oliveira, 
32 anos
Rosana Maria dos Santos, 
56 anos  

 » Cemitério do Gama

Francisco Cássio Alves Coelho, 
48 anos
Jorge Alves de Souza, 
47 anos

 » Cemitério de Planaltina

Maria Umbilina dos Santos 
Satorno, 66 anos

Sepultamentos realizados em 14 de julho de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

 » Cemitério de Brazlândia

Maurina Maria da Conceição, 
85 anos
Sebastião Lemos Pereira,
 66 anos

 » Cemitério de Sobradinho

Airton de Assunção Lima 
Marques, 68 anos
Antonio Dias de Castro, 49 anos
Francilene da Silva Souza, 54 anos 

CONDOMÍNIOS / 

Regularização encaminhada

Celina assina Ordem de Serviço que autoriza a licença de regularização ambiental do Assentamento 

A 
governadora em exercício 
Celina Leão (PP) assinou, 
na manhã de ontem, a Or-
dem de Serviço que autori-

za a licença de regularização am-
biental do Assentamento Santa-
rém, localizado na região do Sol 
Nascente/Pôr do Sol. Ainda pela 
manhã, Celina promoveu a assi-
natura de Ordem de Serviço para 
autorização da licença de parcela-
mento de solo no Setor Habitacio-
nal Tororó, no Jardim Botânico. As 
atividades do domingo deram en-
cerramento ao período de férias do 
governador Ibaneis Rocha, que vol-
ta a exercer o cargo a partir de hoje.

Aguardado há 10 anos, o docu-
mento de regularização ambien-
tal do Assentamento Santarém irá 
beneficiar 28 famílias, permitindo 
que os produtores rurais procurem 
financiamentos e participem de 

programas institucionais de venda. 
Além disso, será possível a constru-
ção de infraestruturas importantes 
para a produção rural na região e a 
regularização de lotes. “Isso é um 
grande avanço, porque, sem esses 
títulos, você não consegue finan-
ciamento, não consegue trazer o 
desenvolvimento para a área ru-
ral, trazer as tecnologias e os inves-
timentos necessários”, explicou Ce-
lina durante a cerimônia de assina-
tura no Assentamento Santarém. 

Em parceria com o Instituto 
Brasília Ambiental (Ibram), res-
ponsável por executar as políticas 
de meio ambiente e recursos hídri-
cos do DF, o governo entregou mais 
de 400 títulos de regularização fun-
diária. “Desde o governo passado, 
estamos em um processo de regu-
larização fundiária, trabalhando in-
cansavelmente. Nós criamos uma 
empresa exclusiva para essas regu-
larizações e o Ibram, hoje, entrega 

No Assentamento Santarém, 28 famílias serão contempladas

Geovana Albuquerque/Agência Brasília

 » ISABELA BERROGAIN

Santarém e a de autorização da licença de parcelamento no Setor Habitacional Tororó que beneficia seis mil pessoas

aquilo que é esperado há muitos 
anos por essa região”, comemorou. 

“A gente sabe que, quando uma 
pessoa é assentada, ela quer ter o 

apoio da Empresa de Assistência 
Técnica e Extensão Rural do Distrito 
Federal (Emater-DF) e da Secretaria 
de Agricultura, ter acesso à semente 

para plantar, ter um técnico agríco-
la aqui para explicar como é o pro-
cesso de produção, e é isso que nós 
estamos fazendo”, afirmou.

Localizado na Fazenda Guariro-
ba, no Trecho 3 do Sol Nascente, o 
Assentamento Santarém teve início 
em 2005, em Samambaia, transfe-
rido para a atual região adminis-
trativa em 2014. “A gente quer que 
essas pessoas tenham aqui a sua 
vida, uma condição de sustentar 
suas famílias, de permanecer no 
campo, mas com toda uma condi-
ção de atendimento do Governo do 
Distrito Federal”, complementou.

Após a assinatura da regula-
rização de Santarém, Celina se-
guiu para o Setor Habitacional 
Tororó, para a autorização da li-
cença de parcelamento de solo da 
área. Segundo dados oficiais, 6,6 
mil habitantes vivem na região. 
Com o documento, os projetos 
de condomínio da região poderão 

ser realizados conforme as leis am-
bientais. “Hoje a gente vira uma 
chave muito importante. Nós es-
tamos dando a um bairro inteiro 
uma licença ambiental, e evitan-
do a dificuldade diária do Ibram 
— uma ocupação de forma desor-
denada que não deixa área de pre-
servação ambiental, e depois não é 
possível regularizar, porque temos 
que cumprir as legislações. Quando 
você dá uma licença para um bairro 
todo, você trilha e traça diretrizes, e 
eu tenho certeza que é isso que os 
empreendimentos vão fazer aqui 
nessa área”, defendeu. 

“A gente virou aquela página, e 
o governador Ibaneis fez isso mui-
to bem, de todo mundo ser chama-
do de invasor. Acabou isso. Nós pe-
gamos todas as pendências dos go-
vernos passados, resolvemos e es-
tamos criando novas diretrizes, ou 
seja, nós já vamos começar dentro 
da legalidade”, finalizou.

 GLADSTONE CAMPOS / RealPhotos
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Sinergia do sistema S com governo 

Anfitriões do encontro, a diretora técnica do Sebrae no 
DF, Diná Ferraz, e o presidente da Federação das Indústrias 
do DF (Fibra) e do Conselho Regional do Senai-DF, Jamal 
Jorge Bittar, destacaram a relevância de iniciativas voltadas 
ao desenvolvimento do empresariado e de seus negócios. “O 
Brasil Mais Produtivo é uma demonstração de que o Sistema S 
responde ao chamamento do Estado. São políticas como essa 
que o país precisa para estimular a produção e a voltar para 
o protagonismo industrial”, ressaltou Jamal. Também 
participaram do evento, o diretor técnico do Sebrae nacional, 
Bruno Quick, o presidente da ABDI, Ricardo Capelli; e o 
presidente do Conselho de Sebrae/DF, Fernando Cézar Ribeiro.

Congresso nacional da 
Abrasel será em Brasília 

A 36ª edição do Congresso Nacional Abrasel será 
realizada em 13 de agosto no Ballroom do Hotel Royal 
Tulip em Brasília. Além de lideranças da entidade e de 
empresários, o encontro terá a presença de autoridades do 
governo federal, local e do Legislativo. O Congresso tem 
apoio da Ambev, Coca-Cola e de outras grandes marcas. 

Ressalvas à 
Reforma Tributária 

A Abrasel celebrou a aprovação do relatório da reforma 
tributária na Câmara, mas destacou a necessidade de 
regras claras para evitar bitributação. A entidade aponta 
que produtos, como tabaco e bebidas alcoólicas já pagam 
ICMS com alíquotas diferenciadas; com o IS, há risco de 
dupla tributação, prejudicando o setor.

Vitória para o setor 

A Abrasel comemorou a conquista 
da inclusão dos bares e restaurantes 
no regime de não cumulatividade, que 
permite a apropriação de créditos pelas 
empresas contribuintes. Outra vitória 
importante foi a exclusão das receitas 
não apropriadas pelos estabelecimentos, 
como gorjetas e taxas de delivery.  

Contra aumento de carga 
em bebidas açucaradas 

“A regulamentação agora vai para 
o Senado, onde iremos mais uma 
vez destacar, neste ponto, a absoluta 
incoerência de sobretaxar o açúcar quando 
adicionado a bebidas, sendo que ele tem 
alíquota zero na cesta básica”, afirma Paulo 
Solmucci, presidente da Abrasel.

Centro-Oeste tem o litro 
do etanol mais barato do país

Centro-Oeste foi a única região a registrar queda no preço 
da gasolina, de 0,17%; Mato Grosso empata com São Paulo 
ao comercializar o etanol pelo preço médio mais baixo de 
todo o país. Esses são alguns dos resultados do mais recente 
índice de Preços Edenred Ticket Log (IPTL), levantamento 
que consolida o comportamento de preços nos postos de 
combustíveis. A pesquisa revelou que o preço médio do litro 
do etanol foi encontrado a R$ 3,87 na Região Centro-Oeste no 
fechamento de junho, preço médio mais baixo de todo o país, 
mesmo após alta de 0,26%, ante a primeira quinzena do mês. 
Já a gasolina foi encontrada a R$ 6,01, com redução de 0,17%. 
O diesel comum também fechou a R$ 6,01, e o S-10 a R$ 6,17, 
ambos estáveis em relação ao início de junho.

Menos poluente 

“Abastecer com 
etanol continua sendo 
mais vantajoso para 
todos os estados 
do Centro-Oeste e 
também para quem 
abastece no Distrito 
Federal, além de ser 
ecologicamente mais 
viável por ser um 
combustível que emite 
menos poluentes na atmosfera e, como resultado, contribui para 
uma mobilidade de baixo carbono”, destaca Douglas Pina, diretor-
geral de Mobilidade da Edenred Brasil.

5ª Edição do QNutrition 
Com o tema “Construindo uma história de realizações”, a 5ª Edição do QNutrition será realizada 

em Brasília, em 17 de agosto e está aberta a profissionais da saúde, pesquisadores, estudantes e 
entusiastas interessados em explorar o futuro da nutrição e da medicina. Entre os palestrantes 
confirmados estão o professor Pedro Carrera, mestre em nutrição humana e qualidade dos alimentos 
e membro da New York Academy of Sciences, Dra. Denise Carvalho, autora do  livro Quebrando o 
Círculo Vicioso e também premiada pela Organização Mundial de Gastroenterologia em 2019. Para 
Flávia Ribeiro, farmacêutica e CEO da farmácia de manipulação Quality, que organiza o evento, o 
QNutrition será uma oportunidade “de inspirar mudanças positivas na vida das pessoas”.


